

## TOMA DE PROTESTA

## Tabe: la MH es bastión de libertad

POR JONÁS LÓPEZ

*jonas.lopez@gimm.com.mx*

La alcaldía Miguel Hidalgo es un bastión de libertad, aseguró su titular, Mauricio Tabe.

A unos días de tomar protesta como alcalde reelecto, el panista indicó que la alcaldía tomará un papel mucho más activo de concientización y promoción de la participación ciudadana en las decisiones públicas.

“Queremos dejar claro que aquí en Miguel Hidalgo seguiremos luchando por la libertad y la democracia, respaldados por la voluntad de más de 130 mil vecinas y vecinos que nos dieron su confianza”, dijo.

Y llamó a participar en las Comisiones Comunitarias, presupuestos participativos, consultas públicas, elecciones y cualquier proceso o tomas de decisiones.

“Aquí hago un llamado a todas nuestras vecinas y vecinos a que participemos. Ésa es la mejor arma de defensa de México: la participación ciudadana”, dijo.

Alertó que, si la inseguridad crece en el país, existe el riesgo de que también crezca en la urbe.

“El riesgo de que también crezca en la Ciudad de México también es alto y lo que hemos visto en los últimos meses es el crecimiento de la incidencia delictiva en la Ciudad de México. Preocupante por el clima de inseguridad a nivel nacional”, expresó.

Tabé tomará protesta el 1 de octubre, al otro día celebrará el Día de la Libertad, presentará sus ejes de gobierno y al Concejo de la alcaldía y a su gabinete.



Foto: Especial

El alcalde de Miguel Hidalgo, Mauricio Tabe, llamó a los vecinos a participar en cualquier proceso o tomas de decisiones.

